

Voto adelantado en referendo ruso alcanza casi 20 por ciento



Moscú, 27 jun (RHC) La participación en los primeros dos días de voto adelantado sobre el referendo de reformas constitucionales llegó al 19,49 por ciento del total de empadronados, indicó este sábado, la presidenta de la Comisión Central Electoral rusa, Ella Pamfilova.

De esa forma, a las urnas asistieron 21 millones 171 mil 137 electores, incluidos los 815 mil 557 que ejercieron el voto electrónico en esta capital y en la provincia de Nizhegorod, es decir, un 68,49 por ciento de los registrados en esas dos regiones, declaró la funcionaria.

Las divisiones administrativas con más asistencia a las urnas fueron la provincia de Tambov, con 35,15 por ciento, la de Tiva, con 33,73 y el distrito autónomo de Chukotka, con 33,56 por ciento, mientras que la de menor participación fue la provincia de Irktusk, con 7,78 puntos.

El voto adelantado se efectúa desde ayer hasta el venidero 30 de junio de dos formas: voto en casa, sin contacto o participación directa en las urnas, y mediante el voto electrónico por el sistema 'Elector móvil', previsto para determinadas regiones.

La votación extendida por varios días de forma adelantada busca, entre otros objetivos, la asistencia más espaciada de los electores a los colegios electorales para garantizar la separación entre personas y evitar así el avance de la pandemia de Covid-19.

Así, el presidente de la Duma (cámara baja), Viacheslav Volodin, votó la víspera, al igual que el vicejefe del Consejo Nacional de Seguridad, Dmitri Medvedev, mientras en esta jornada lo hizo el ministro de Defensa, Serguei Shoigu, y Pamfilova, entre otros funcionarios.

La fecha oficial de la consulta popular es el próximo 1 de julio, cuando los electores rusos deben pronunciarse en un referendo sobre decenas de reformas de la Carta Magna, antes de su puesta en vigor, tal y como lo solicitó el presidente Vladimir Putin.(Fuente: [PL](#))

El plebiscito sobre las enmiendas a la Carta Magna se debió efectuar el 22 de abril de este año, pero debió ser postergado a causa de las medidas de contención contra la Covid-19.

Además de aspectos relacionados con el funcionamiento del Estado, soberanía, empleo, defensa de la historia, atención médica y ayuda social, las enmiendas incluyen la posibilidad de que Putin tenga derecho a presentarse a las elecciones presidenciales de 2024.

El propio mandatario ruso afirmó que por el momento no tiene nada resuelto respecto a su participación en los mencionados comicios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226952-voto-adelantado-en-referendo-ruso-alcanza-casi-20-por-ciento>



Radio Habana Cuba